



Presseinformation der Stadt Guben 88/2023, 28. Juni 2023, 10:00 Uhr

Stadtbibliothek Guben: Stunde der Poesie

Am Freitag, 30. Juni 2023, gibt es im Eis-Cafe am Dreieck nicht nur leckeres Eis, sondern auch erfrischende und heitere Verse bzw. Gedichte. Der Gubener Stadtwächter Andreas Peter und die Stadtbibliothek Guben laden für diesen Freitag zu einer „Stunde der Poesie“ ins Eis-Cafe Elly in die Berliner Str. 2 in Guben ein! Beginn ist 15:00 Uhr und der Eintritt ist frei.

Die Veranstaltung wird unterstützt durch das „Neustart Literatur“ – Programm des Deutschen Literaturfonds im Rahmen von „Neustart Kultur“

The poster features the Stadtbibliothek Guben logo with the tagline 'WIE OFFENEN WELTEN' and '125 Jahre Bibliothek'. The main title 'Stunde der Poesie' is in large white letters on a dark red background, with 'mit Andreas Peter' below it. The date and time '30 JUNI 15:00' are prominently displayed. The venue 'Eis Cafe Elly' and address 'Berliner Str.2' are listed. Logos for 'EINTRITT FREI', 'NEU START KULTUR', 'Die Beauftragte der Bundesregierung für Kultur und Medien', and 'Deutscher Literaturfonds' are at the bottom. A photograph of wicker chairs outdoors is on the right.



© Andreas Peter



Die Beauftragte der Bundesregierung
für Kultur und Medien

Deutscher Literaturfonds

Stadt Guben - Postfach - 03161 Guben

Bereich Bürgermeister, Öffentlichkeitsarbeit, Gasstraße 4, 03172 Guben

Ihre Ansprechpartnerin: Laura Böhme, ☎ (03561) 6871-1041, Fax: 03561 6871 -4041, E-Mail: boehme.l@guben.de